

## BREVILLERS/BOUBERS-SUR-CANCHE

## Une voiture contenant un coffre-fort retrouvée brûlée

■ Mardi vers 5h, les sapeurs-pompiers, accompagnés des gendarmes d'Hesdin, sont intervenus rue du château d'eau à Brévillers sur un feu de véhicule.

Le véhicule, un utilitaire de type partner, qui aurait été déclaré volé, contenait un coffre-fort. Les gendarmes feront rapidement le lien avec un cambriolage qui a été commis à la Poste de Boubers-sur-Canche au cours de la nuit (vers 2h du matin).

Le butin du vol s'élève à 600€ et d'importants dégâts ont été constatés dans les locaux de la Poste. Mardi en fin de matinée, un service de sécurité était encore présent sur les lieux.



Une enquête a été ouverte par les services de gendarmerie de Saint-Pol et Montreuil-sur-Mer pour faire la lumière sur ce cambriolage et l'incendie du véhicule.

Rappelons que la plupart des

coffres-forts sont équipés d'un système de sécurité qui déverse de l'encre indélébile sur les billets dès lors que le coffre-fort est déplacé.

J.B.

## LE BOISLE

## Directement dans une maison



Samedi, vers 2h du matin, un poids-lourd qui circulait entre Abbeville et Hesdin, serait monté sur un terre-plein avant de finir sa course dans une maison. Fort heureusement, cette habitation était inoccupée et à l'abandon. Le chauffeur a été transporté à l'hôpital d'Abbeville, il est légèrement blessé.

## DOULLENS

## Pauline enfin soutenue

Il y a quelques semaines, vous avez pu lire dans notre édition, le calvaire que vivaient Pauline et sa famille depuis trois ans.

En effet, la jeune fille est agressée sans véritable raison et elle doit être escortée par ses parents à cha-

cun de ses déplacements. Jusqu'alors, elle regrettait le manque de soutien de la gendarmerie locale. Elle a reçu la visite de Michel Marquet, conseiller municipal à Doullens et Jean-Christophe Loric, conseiller général de Conty. Touchés

par son histoire, ils ont pris contact avec la gendarmerie et cette dernière souhaite aujourd'hui organiser des patrouilles aux heures de sortie de Pauline. Enfin une bonne nouvelle même si ses agresseurs courent toujours.

S.D.

## SAINT-GEORGES

## Maurice Lagache nous a quittés

■ La commune de Saint-Georges vient de perdre l'une de ses figures. Maurice Lagache nous a quittés vendredi dernier dans sa 86<sup>ème</sup> année.

Si beaucoup d'habitants de l'Hesdinois connaissaient Maurice Lagache l'artisan et le maçon, les plus jeunes d'entre eux ignorent certainement son goût prononcé pour la musique qui l'a amené dans ses jeunes années à animer les thés dansants, l'accordéon en bandoulière. Il résidait à Saint-Georges depuis 1949 et s'investira quelques années dans la vie politique

du village. Son mandat de premier adjoint le conduira d'ailleurs à occuper le siège majoral pendant 3 ans suite au décès en fonction d'Eudore Boutin.

Depuis 1985, année où il fait valoir ses droits à la retraite, Maurice Lagache s'impliquait dans la plupart des fêtes de la commune. Il laisse derrière lui sa fille, ses deux petits-enfants et ses trois arrière-petits-enfants.

L'équipe de l'Abeille de la Ternoise présente ses condoléances à sa famille et ses proches.



## SAINT-POL

## Sur le toit

Dimanche, peu avant 2h du matin, un conducteur a vraisemblablement perdu le contrôle de sa voiture au rond-point, rue de Béthune. Son véhicule s'est stoppé au centre du rond-point. Aucun blessé n'est à déplorer.

## VIEIL-HESDIN

## Feu de compteur

Jeudi, les sapeurs-pompiers hesdinois ont été appelés pour un feu de compteur, rue du marais. Ils ont rapidement circonscrit l'incendie.

## HUMIÈRES

## Dans le fossé

Dans la nuit de samedi à dimanche, un automobiliste s'est retrouvé dans le fossé, sur la RD 939. L'homme n'a pas été blessé.

## FAUQUEMBERGUES

## Un Frugeois gravement blessé

Mercredi 9 mai, peu avant 9h30, un jeune Frugeois de 25 ans a perdu le contrôle de son véhicule sur la RD 928. Selon les premières constatations, il aurait mordu le bas-côté avant de percuter un arbre. Ce dernier a sectionné la voiture. Le jeune homme a été transporté au CH d'Helfaut dans un état grave.

## CAMPAGNE

## Feu de friteuse

Dans la nuit de mardi à mercredi, les sapeurs-pompiers d'Hesdin sont intervenus pour un feu de friteuse dans la résidence les Hirondelles. Le sinistre a été rapidement maîtrisé.

## COMPAGNIE DE GENDARMERIE DE SAINT-POL

## Moins d'accidents et moins de morts sur les routes en 2012



■ Les chiffres sur les routes sont bien meilleurs qu'en 2011 sur le territoire de la compagnie de Saint-Pol. Les voyants sont au vert et les indicateurs en baisse.

A la même époque l'an dernier, on déplorait déjà 4 morts et 27 blessés, impliqués dans 19 accidents. Le

mois de mars avait été assez brutal avec 8 accidents.

En 2012, on dénombre «seulement» 12 accidents qui ont fait 4 blessés et 1 mort. «Nous sommes satisfaits de notre travail, même s'il ne faut pas se relâcher». La pression sur les automobilistes produit son effet selon le capitaine Theil, commandant en second de la compa-

gnie. «Une des explications est bien sûr une plus forte présence sur les routes. La peur du gendarme existe toujours». Un bon point est aussi l'hypothèse de la non amnistie pour les infractions routières. C'est peut-être une bonne nouvelle pour la sécurité sur les routes, ça l'est beaucoup moins pour les automobilistes.

## AZINCOURT

## Voiture contre un arbre : un blessé grave

Dimanche dernier vers 7h les sapeurs-pompiers d'Hesdin et Fruges sont intervenus sur la RD928 pour porter secours à deux personnes dont la voiture venait de percuter un arbre.

A bord se trouvait un couple de Grigny d'une cinquantaine d'années. Le passager a été hélicoptéré au Centre hospitalier de Lille. Quant à son épouse elle a été transportée au CHAM.

